



REFERENCE:

M.Z.N. 30. 1999. LOS (Maritime Zone Notification) 30 July 1999

**United Nations Convention on the Law of the Sea
concluded at Montego Bay, Jamaica
on 10 December 1982**

Deposit by Uruguay of the list of geographical coordinates of points for the drawing of straight baselines,
and charts showing the straight baselines and the outer limit lines of the territorial sea,
the contiguous zone and the exclusive economic zone

The Secretary-General of the United Nations communicates the following:

On 19 July 1999, Uruguay deposited with the Secretary-General, in accordance with article 16(2) and article 75(2) of the Convention, the following list of geographical coordinates and charts included respectively as Annex I and II to the Law No. 17.033 of 20 November 1998 on the Maritime Spaces of the Republic of Uruguay:

List of geographical coordinates of points for the drawing of straight baselines;

Chart entitled “Acceso al Río de la Plata” - Scale 1: 900,000 - Published in Montevideo by the Service of Oceanography, Hydrography and Meteorology of the Navy, April 1983; and

Chart entitled “Atlántico Sur y Río de la Plata desde Faro del Chuy hasta Puerto Sauce y Cabo San Antonio” - Scale 1: 400,000 - Published in Montevideo by the Service of Oceanography, Hydrography and Meteorology of the Navy, September 1994.



REFERENCE:

M.Z.N. 30. 1999. LOS (Notification Zone Maritime) 30 juillet 1999

**Convention des Nations Unies sur le Droit de la Mer
conclue à Montego Bay (Jamaïque)
le 10 décembre 1982**

Dépôt par l'Uruguay de la liste de coordonnées géographiques des points pour tracer les lignes de base droites, et de cartes marines indiquant les lignes de base droites et les limites extérieures de la mer territoriale, de la zone contiguë et de la zone économique exclusive

Le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies communique ce qui suit:

Le 19 juillet 1999, l'Uruguay a déposé auprès du Secrétaire général, en conformité avec le paragraphe 2 de l'article 16 et le paragraphe 2 de l'article 75 de la Convention, la liste de coordonnées et les cartes marines, décrites ci-après, qui figurent comme Annexes I et II respectivement à la Loi No. 17.033 du 20 novembre 1998 sur les Espaces Maritimes de la République de l'Uruguay:

Listes de coordonnées géographiques des points pour tracer les lignes de base droites;

Carte intitulée "Acceso al Río de la Plata" - Échelle au 1 / 900 000 - Publiée à Montevideo par le Service de l'Océanographie, l'Hydrographie et la Météorologie de la Marine, avril 1983; et

Carte intitulée "Atlántico Sur y Río de la Plata desde Faro del Chuy hasta Puerto Sauce y Cabo San Antonio" - Échelle au 1 / 400 000 - Publiée à Montevideo par le Service de l'Océanographie, l'Hydrographie et la Météorologie de la Marine, septembre 1994.

La Loi No. 17.033 du 20 novembre 1998 sur les Espaces Maritimes de la République de l'Uruguay sera reproduite dans le Bulletin du droit de la mer.

La liste de coordonnées et les cartes marines authentiques déposées par l'Uruguay peuvent être consultées au Secrétariat (Division des affaires maritimes et du droit de la mer, Bureau des affaires juridiques, DC2-0458, téléphone: 963-3962 ou télécopie: 963-5847).

A handwritten signature in black ink, appearing to be a stylized name.